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A Pilot Study of Ex-combatant Livelihoods and Social Networks around Goma:
‘Watu wasawa hukutana vyenyi kufanana hujikusanya na wanafanana [qui se ressemble s'assemble]’?

Abstract
This paper presents pilot data and methodological reflections from a mixed methods research project on Poverty and Conflict, examining ex-combatants' social and economic resources as they have moved from war to 'peace’. This pilot data indicates the broader study in which we completed four months of survey and social network research in North Kivu. Respondents were selected from a sample of key informants and local power brokers of civilian and (ex)combatant populations (Mayi Mayi, RCD, and CNDP) in Goma, DRC. By analysing their overlapping social networks and the demographics of who they turn to for social and material support, we begin to paint a picture of social capital and integration in conflict-affected communities. We will discuss how this has informed the broader research project and some of the policy implications arising from patterns in people’s social networks.
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Titre de la présentation
Une étude pilote sur les moyens de subsistance et les réseaux sociaux des ex-combattants autour de Goma:
'Watu wasawa hukutana vyenyi kufanana hujikusanya dans la wanafanana [qui se ressemble ensemble]'?

Abstrait
Cet article présente les données pilotes et les réflexions méthodologiques d'un projet de recherche sur les méthodes mixtes sur la pauvreté et les conflits, examinant les ressources sociales et économiques des ex-combattants qui sont passés de la guerre à la «paix». Ces données pilotes indiquent l'étude plus vaste dans laquelle nous avons terminé quatre mois d'enquête et de recherche sur les réseaux sociaux au Nord-Kivu. Les répondants ont été sélectionnés à partir d'un échantillon d'informateurs clés et de courtiers locaux de puissance des populations civiles et (ex) combattantes (Mayi Mayi, RCD et CNDP) à Goma, en RDC. En analysant leurs réseaux sociaux qui se chevauchent et les données démographiques sur lesquelles ils se tournent pour obtenir un soutien social et matériel, nous commençons à présenter un tableau du capital social et de l'intégration dans les communautés touchées par les conflits. Nous allons discuter de la façon dont cela a éclairé le projet de recherche plus vaste et certaines des implications politiques découlant des modèles dans les réseaux sociaux des gens.
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